



5 Pièces

152 m²

Réf. 6648

1 420 000 €

Les Goudes

Maison à vendre (13008)

ET ESPACES
ATYPIQUES

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cette maison de style contemporain s'implante au coeur du pittoresque village des Goudes et offre une surface de 152 m² prolongés de nombreux aménagements extérieurs. Un magnifique rooftop de 150 m² avec vue panoramique sur mer et collines vient inscrire le paysage en un spectacle sur horizon. Bâtie à flanc de colline, son architecture cubique et épurée se confond harmonieusement avec son environnement pour proposer un lieu de vie unique qui magnifie l'art de vivre entre terre et mer. L'ensemble des ouvertures portes, fenêtres, baies vitrées à galandage s'inscrivent également dans un style ...

This contemporary style house is located in the heart of the picturesque village of Goudes and offers a surface area of 152 sqm extended by numerous exterior fittings. A magnificent 150 sqm rooftop with panoramic views of the sea and hills adds the landscape to a spectacle on the horizon. Built on the hillside, its cubic and refined architecture blends harmoniously with its environment to offer a unique living space that magnifies the art of living between land and sea. All the openings of doors, windows, bay windows with pockets They also feature a refined style for a balanced and sober ...

ESPACES ATYPIQUES MARSEILLE

22 Rue Lulli - 13001 MARSEILLE 1ER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

